

Vorlage an die Stadtverordnetenversammlung

Vorlagennummer: **STV/2492/2014**
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Datum: 24.11.2014

Amt: Büro der Stadtverordnetenversammlung
Aktenzeichen/Telefon: - Be-/1033
Verfasser/-in: Michael Beltz, Die Linke.Fraktion

| Beratungsfolge | Termin | Zuständigkeit |
|---|--------|-------------------|
| Magistrat | | Zur Kenntnisnahme |
| Ausschuss für Planen, Bauen, Umwelt und Verkehr | | Beratung |
| Stadtverordnetenversammlung | | Entscheidung |

Betreff:

Stellungnahme zur Kritik der „Hessischen Gesellschaft für Ornithologie und Naturschutz“ (HGON)
- Antrag der Die Linke.Fraktion vom 22.11.2014 -

Antrag:

„Der Magistrat wird um eine Stellungnahme zur Kritik der ‚Hessische Gesellschaft für Ornithologie und Naturschutz‘ (HGON) in Hinblick auf die zukünftige Gestaltung des Geländes um den Schwanenteich gebeten.“

Begründung:

Im Rahmen der Ergebnisse der Landesgartenschau sollte die Bevölkerung darüber informiert werden, ob tatsächlich einige Vogelarten verschwunden sind, ob dies nur vorübergehend der Fall ist bzw. derartige Ergebnisse nicht zutreffen.

Michael Beltz